

2016 山フィル ファミリーコンサート アンケート集計結果（回収枚数 71枚）

（複数回答、回答なしの場合あり）

（平成28年5月28日 山形市民会館大ホ

1) 本日の演奏会の印象はいかがでしたか？

評価	人数(名)
5: 大変良い	36
4: 良い	24
3: 普通	2
2: あまり良くない	0
1: 良くない	0
無回答	9

* 10代から80歳代までの幅広い年代のお客さまにご来場頂きました。

* 皆さん、良好な印象を持たれたようです。無回答の方につきましても、楽曲の印象などのご意見はいずれも良好でした。

2) これまでに山形フィルハーモニー交響楽団の演奏会に来られたことがありますか。

	人数(名)	割合(%)
初めて	15	21.1
過去に来た事がある	49	69
無回答	7	9.9

{来たことがある方の詳細内訳}

1回:5名、2回:7名、3回位:7名
4回位:4名、5回以上:26名

3) このコンサートは社会貢献活動の一環として、トヨタ自動車・トヨタ販売会社グループの支援を受けております。何か、ご意見・ご感想があればお聞かせ下さい。

- ・音楽の底辺を拓げるために多くの活動を行っています。その中で支援の輪を拓げる為地方企業の支援にも頑張ってください。
- ・メセナ活動に熱心なトヨタ自動車に感謝。今後とも支援を受けるよう山フィルさんレベルを高めて下さい。
- ・トヨタは1兆円の売り上げがあり大企業です。文化・芸術に貢献するのは当然です。これは文化税です！！感謝。
- ・カローラII、イスト、ラクティス、私の愛車です。ずっとトヨタです。
- ・親しみやすいコンサートで入場料も格安のため、毎回来られる気軽さがあるので、これからも支援して頂いて頂いてもらいたいと思います。
- ・企業がアマチュアオケを応援するのはすばらしい事だと思います。
- ・良い活動だと思います。継続して下さい。
- ・大変結構だと思います。
- ・素晴らしい活動だと思います。
- ・TVCMなどで宣伝するなどしてもっと広めていってほしいです。
- ・平成33年に石巻市民文化ホールが完成予定なので是非アマチュアオーケストラの大会を被災地石巻でお願いいたします。こうしてアマチュアオーケストラの活動を支援して下さっているトヨタ自動車の社会貢献活動には、本当に感謝申し上げます。
- ・トヨタグループお社会貢献、地域貢献活動はすばらしいと思います。今後とも継続してほしい。
- ・とても良いことだと思います。これからも続けて下さい。
- ・これからもスポンサー宜しくお
- ・ありがとうございます。
- ・引き続きお願い致します。
- ・とても素晴らしいです。出光やサン
- ・どんどん支援して欲しいです。
- ・大変ありがたいと思います。
- ・ありがたいことですね。応援よろしくお願いいたします。
- ・アクアをもう少し安くして下さい。
- ・これからもよろ
- ・こういう機会に今回みたいに山形のほかの音楽団体とコラボするのが良いと思います。
- ・素敵な支援嬉しく思います。

* 以上のような回答を頂きました。 原文のままの表記としております。

(以上)

ールにて)

い
一。
き

；
ユア
す
です。

願います。
トリーに負けずに
・今後も芸術の
しく願います。